



THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
 AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y' S MEN' S CLUB

The Y's Men's Club of Kanazawa

CHARTERED JULY 9, 1947

c/o KANAZAWA YMCA 44-1-202 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998 JAPAN

国際会長主題	「信念のあるミッション (使命・目標)」 “Mission with Faith”
アジア地域会長主題	「愛をもって奉仕をしよう」 “Through Love, Serve”
西日本区理事主題	「あなたならできる! きっとできる!」 “You can do it! Yes, you can!”
中部部長主題	「踏み出そう 次の一歩のための今の一歩を」
金沢クラブ会長主題	「新しい一歩を踏み出せば、二歩目は自然についてくる」

2016 1 月間強調 IBC・DBC

<p>今月の聖句(担当 朝倉みゆきさん)</p> <p>キリストと結ばれる人はだれでも新しく創造された者なのです。 コリントの信徒への手紙 二 5章17節</p>	<p>1月強調月間</p> <p>交流はワイズの醍醐味。クラブや部を超えた出会いを楽しみましょう。 中井信一国際・交流事業主任 (奈良クラブ)</p>
<p>1月例会プログラム</p> <p>とき 2016年1月21日(Thu.) 18:30~20:30 ところ 金沢ニューグランドホテル 会費 ¥3,000(会員不要) ¥2,000(メネット)</p> <p>司会 西 信之君 開会・点鐘 清水淳会長 主 題 司 会 者 ワイズソング 一 同 ゲスト紹介 数澤輝夫君 食前の感謝 藤井辰男君 スピーチ “私と野鳥” 白川郁栄氏 委員会報告 各 委 員 ニコニコタイム 伊藤仁信君 YMCAの歌 一 同 閉会・点鐘 清水淳会長</p>	<p>12月クラブ活動状況</p> <p>第1例会 (12月17日 Thu.) メン : 朝倉、伊藤、数澤、幸正、澁谷、清水、西、藤井、山内、山本 (10名) 出席率 : 100 % メネット : 伊藤、数澤、澁谷、山本 (4名) ゲスト : 土肥牧師、織田氏、本郷氏、穴田氏、山田氏(ご家族3名)、朝倉氏、金沢犀川クラブ(平口氏、澤瀬氏、北氏、三谷氏) (12名)</p> <p>第2例会 (12月1日 Tue.) メン : 伊藤、数澤、幸正、澁谷、山内 (4名) メネット : 数澤 (1名)</p> <p>ニコニコタイム 0円 クラブファンド 累計 60,000円</p> <p>BFポイント 切手 0g 累計 1,180g 現金 15,000円 累計 15,000円</p>
<p>会 長 清水 淳 書 記 山内ミハル 副会長 澁谷洋太郎 会 計 伊藤仁信 直前会長 幸正 一誠 ネット会長 数澤淑子</p>	<p>第一例会 : 毎月第三木曜日 18:30~20:30 金沢ニューグランドホテル Tel (076)233-1311 第二例会 : 毎月1日 18:30~20:00 金沢ニューグランドホテル 2F (トレド)</p>

今年のクリスマス

山本達也

今年は12月に入ってもクリスマス・年末と実感が湧かないで過した年でした。金沢は新幹線ブームでにぎわっているようでしたが、実際に、クリスマス時期が来てもいつもと違っていたようです。街に出ても例年ほど、クリスマスソングも聞こえなかったと思いました。イルミネーションの飾りつけにしてもそれほどきらびやかで、派手ではなかったように感じました。私たち夫婦が「なんとなく世の中が元気がない」ように感じて、いつもと違うと思ったのかもしれませんが。私たち自身が、子どもたちが大きくなり、子どもは2人いますが、東京で家庭を持ちクリスマス・正月も帰って来れないことが影響しているのかも知れません。今年は毎年イブに食べるクリスマスケーキも買わないで過しました。もちろん別の理由は、これ以上太りたくないため、ダイエットのためですが、ワイン、肉はしっかりと食べておりました。

12月20日(日)はクリスマス礼拝で、教会に出かけ、讃美歌をしっかりと歌ったと思います。今年の教会で聞く讃美歌は皆さん大きな声で歌われ、その声の反響が大きく、すばらしく感じました。もちろん一番は牧師さんの説教がすばらしかったことです。

礼拝終了後の写真撮影のあと、クリスマス祝会がありますが、私は祝会を欠席して仕事関係の講習会に出席しまして、午後1時から5時までお勉強でした。

夜は7時過ぎから教会で夕礼拝に参加しました。ここでも讃美歌と牧師さんのすばらしい説教を堪能しました。朝と夜共に説教の内容が違い、大変心が豊かになりました。



12月23日(水・休日)は6時起床し、午前中はゆったりと朝風呂につかってから、教会に出かけました。午前の聖書研究に参加し、すがすがしい気持ちに浸ることができました。昼食を家内と2人で過し、その後、

私は山内ワイズ、牧師さんと共に3人で訪問聖餐に出かけましたが、訪問した方々が喜ばれて、大変すばらしい3時間の小旅行でした。

夜は、わが金沢クラブの前会長幸正一誠ワイズの御母上の前夜式に他のメンバーと共に参加いたしました。幸正前会長が食のエキスパートになる基礎を築かれた、しっかりした母上であったようです。

12月24日(木)は午後7時からクリスマス讃美礼拝です、山内ワイズがまとめ役です。暗い会堂の中でキャンドルの揺らめく灯火の元で讃美歌を歌い、牧師さんの説教が行われました。讃美礼拝は讃美歌が多いので歌に包まれた感じになります。パイプオルガンが響き大変幻想的であり、音楽堂にいるような感じでした。



大人も子どもも午後5時半と讃美礼拝後の2回のキャロリングにわいわいとでかけていきました。

振り返ってみると、今年のクリスマスは教会どっぷりではないかと驚いています。しかし、仕事もしっかりとしていますよ、神様から与えられた仕事ですからしっかりと働かないといけません。もう心は来年の讃美礼拝を待ち望んでいます。

【12月例会報告】

2015年12月17日(木)金沢ニューグランドホテルにて金沢・金沢犀川ワイズメンズクラブ合同クリスマス例会を開催しました。参加者は金沢クラブ14名、金沢犀川クラブ4名、ゲスト8名で総勢26名でした。司会は澁谷洋太郎君、清水淳会長が遅れているので、澁谷洋太郎副会長の開会点鐘で開会が宣言されました。

第一部「讃美のとき」は讃美歌111番「神の御子は・・・」を一同で讃美し、司会者の祈祷、聖書朗読(ヨハネの手紙一4章7節～12節)に続き、日本基督教団金沢南部教会土肥聡牧師から「ここに愛がある」と題して、クリスマスメッセージをいただきました。

神様は御子を私たちの救いのために、人としてこの



地上に送られました。しかも馬小屋の中でお生まれになりました。救い主の誕生によって神が私たちを愛する故に、私たちに生きる喜びと希望とが与えられました。ここに神の愛があり、御子イエスの愛は今日も明日も変わりなく皆さんと共にある事を信じて日々の歩みを致したいと思います。讚美歌 112 番「諸人こぞりて・・・」を一同で歌って、厳粛の中に讚美のときが終わりました。

続いて西信之君の食前の感謝があり、お待ちかねの会食となりました。ホテル提供のシャンパンで乾杯、その後は和やかな懇談のひとつときでした。

続いて「親睦のとき」となり、メネット会メンバーの出番です。名司会者山内ミハルさんの登場。初めに 3 つのテーブルに模造紙が 1 枚ずつ配られました。各人にはハガキ縦半分ほどのカードが配られ、それに自分の名前を書くよう指示がありました。3 つのグループ (1 グループ 8~9 人) に分かれ、模造紙の周りに集まり、各自が書いた名前のカードを模造紙の上に置き、名前の文字を 1 字以上入れ、そのチームのグループ紹介をするものでした。面白い迷文に会場は笑いに溢れました。

次は新聞紙半ページのジグソーパズルです。各チームで与えられた新聞紙をそれとは知らず細かく破り裂いて、もとに戻す競争です。細かく破りすぎて、完成に手こずったチームもあり、終わったチームからメネットさんが準備した豪華な賞品をいただきました。



最後のゲームではチームから 2 名ずつ計 6 名の代表選手が前に出て、初めに美味しい「コーヒー」を飲んで頂きました。ただし、その中のひとつには砂糖ならぬ塩がスプーン 1 杯入っているのです。それを誰が飲んだかを当てるゲームです。次に選ばれた 6 人の選手には白のグラスワインが用意されました。ただしこの中にも 1 杯だけはワインではなく食酢だったのです。それを誰が飲んだかを当てるのです。選手の皆さんはなかなかの役者で、ポーカーフェイスで知らん顔をしていたり、酢かワインか本人も分からなかったりと、会場は爆笑で盛り上がりました。



時間も押してきて、最後の交換プレゼントは各自が心を込めて準備したプレゼントを、「もしもしカメよ亀さんよ・・・」の歌に合わせて時計回りで手渡しながらストップの相図で手にした品物をプレゼントとして感謝して頂きました。最後に金沢犀川クラブ平口哲夫会長の閉会点鐘で盛会裏に閉会致しました。

(文責 数澤 輝夫)

白川 郁栄氏 プロフィール

白川デザイン事務所主宰。金沢美術工芸大学グラフィック・デザイン科卒。

子どもの頃から生きものが大好き！一羽のカワセミとの出会いから、日本野鳥の会石川支部に入会。支部幹事・編集長。森や野鳥、生き物をテーマに作品づくりも行っている。

2015 年 4 月に、絶滅危惧種ヤイロチョウなどの保護活動をしている。

生態系トラスト協会石川支部を立ち上げる。

本年度は 5 回の初心者向けの自然観察会を開催、野鳥や生きものの不思議や面白さを伝えたいと活動している。

~~~~~ お知らせ ~~~~~

☆献金送金について

12月例会のニコニコ 19,770円  
長町フェスティバル 2,476円でした。  
金沢YMCAを経由して、YMCA同盟へ送金しました。

☆BF 献金について

BF 献金 15,000円は西日本区事務局へ送金しました。

☆1月例会では

Yサ献金 2,000円を集めます。ご用意ください。

2月の担当

聖句担当：伊藤 仁信君  
ブリテン執筆：数澤 輝夫君  
山本 典子さん  
卓話担当：山内ミハルさん

~~~~~ YMCAからのお知らせ ~~~~~

☆ユニセフ街頭募金について

12月23日(水・祝) 13:00~ユニセフ街頭募金をしました。8,887円が集まり、青団連事務局へ届けました。金沢クラブの参加者は伊藤、数澤、澁谷、朝倉、各メンと矢澤夫人と子ども2名でした。



Happy Birthday

山内ミハルさん 1月10日

~~~~~ ネット報 ~~~~~

金沢YMCA「スキー教室」に思うこと

「今年もスキーある？」毎年参加している男の子が聞いてきました。

「雪が降ったら、2月にあると思うけど」

「行く！」

楽しみにしていてくれる子どもがいることに嬉しさがこみ上げてきました。その男の子は2014年度で3回参加した子です。最初は泣きそうな顔での参加でした。転びながら転びながらも起き上がり、遅れても懸命について来たことを思い出しました。

3回目の昨年、午後になった途中で、その男の子は休憩すると言って待合室に帰ってきました。しばらく休憩したあと「行って来る！」と元気にリフトに向かっ



て進んで行きました。成長したなあ〜と後ろ姿を見ました。

それから時々会う機会があつて、その男の子の顔を見ると自信に溢れて見えました。

スキー教室の楽しさを私も感じています。一人ひとりの子どもの成長に繋がる金沢YMCAの行事の手伝いができることを嬉しく思っています。これからも私自身はワイズメンズクラブの一員として応援していきたいと願っています。(朝倉みゆき 記)

＜メネット会 1月例会のお知らせ＞

昨年11月、「ボジョレーヌーボーを楽しむ会」が都合により延期されましたので、メネット会の1月例会に合流することになりました。

そこで下記のように、メン、メネット合同の会として、下記のように開催します。

日時：2016年1月14日(木) 18:30~

場所：朝倉みゆきさん宅

持ち物：一家族ワイン1本(ボジョレーヌーボーを持っておられる方は、それを持ってきてください)

会費：後日お知らせします。